

61mal zum Einsatz gerufen

# Hohe Einsatzbereitschaft zum Schutz der Bürger

Die Kameraden der freiwilligen Feuerwehr „Erdmann Klug“ konnten eine stolze Bilanz ziehen

**BEESKOW.** Die Angehörigen der Freiwilligen Feuerwehr „Erdmann Klug“ Beeskow werteten das Jahr 1989 auf ihrer Jahreshauptversammlung aus. Im Rechenschaftsbericht der Wehrleitung wurde die hohe Einsatzbereitschaft und Zuverlässigkeit der Kameradinnen und Kameraden gewürdigt.

Erstmalig nahmen auch die Ehepartner daran teil. Sie konnten sich dadurch ein Bild machen, welche Leistungen in diesem Jahr für den Schutz der Bürger erbracht wurden. So wurden die Kameraden 61mal zum Einsatz gerufen. Diese Einsätze erfolgten beim Löschen von Wohnungs-, Wald- und Erntebränden sowie zur Hilfe bei Verkehrsunfällen und beim Bergen ertrunkener Personen. Bei allen Löscheinsätzen konnte den Kameraden eine gute bis sehr gute Einsatzbereitschaft bescheinigt werden. Auch der diesjährige Kfz-Hauptappell wurde bei al-

len Fahrzeugen mit der Note 1,0 abgeschlossen. Die Ausrückenormzeiten liegen bei den ersten zwei Löschzügen bei drei bis vier Minuten, und das ist sehr gut.

Ebenso leistet unsere Frauengruppe im vorbeugenden Brandschutz eine sehr gute Arbeit. Sie kontrolliert ganzjährig die Geschäfte, Einrichtungen und Betriebe in der Kreisstadt auf Brandsicherheit.

Viele Stunden leisteten die Angehörigen bei der Stadtgestaltung durch Verschneiden von Bäumen, Streichen von Ketten und Pfählen, Aufstellen und Wechseln von Verkehrsschildern...

Bedanken möchten wir uns in diesem Zusammenhang bei den Betrieben, die uns über Jahre in unserer Arbeit unterstützten.

**Bernd Giersch, Wehrleiter**



Die Beeskower Feuerwehrleute sind nicht nur zur Stelle, wenn's brennt. Sie haben auch schon oft ihr Herz für die Stadt bewiesen. Auf dem Foto beim Streichen und Aufstellen von Verkehrs- und Straßenschildern, denen sie zuvor einen neuen farblichen Glanz verliehen hatten.